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DATOS PERSONALES

Name: Ich heiße … / Mein Name ist …

Geburtsdatum: Mein Geburtsdatum ist der … / Ich bin am … geboren.

Adresse: Meine Adresse ist … / Ich wohne … Meine Postleitzahl ist …

Beruf: Ich bin … von Beruf. Ich mache eine Ausbildung zum / zur … / Ich studiere.

Gehalt: Ich verdiene … im Monat.

ESCRIBIR UN MENSAJE BREVE

En mensajes breves suelen escribirse frases abreviadas:

(Ich) Komme nicht. | Kann leider nicht (kommen). |

(Es) Tut mir leid. | (Ich) Bin (in einem) im Meeting. | (Ich) Habe morgen Urlaub genommen. 

APLAZAR UNA CITA

Können wir den Termin verschieben?

Geht es auch am/um …? / Passt es auch am/um …?

Leider muss ich den/unseren Termin verschieben.

Ja, natürlich. Das ist kein Problem.

Ja, das passt.

Nein, tut mir leid. Aber das geht nicht.

Nein, am … kann ich leider nicht/nie.

Das ist zu früh/zu spät.
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FORMACIÓN DE PALABRAS: SUSTANTIVOS TERMINADOS EN -IN

Con el sufijo -in se forma el femenino de los nombres de profesión: der Bäcker, die Bäckerin

El femenino lleva a menudo una vocal modificada: Koch – Köchin, Arzt – Ärztin, Bauer – Bäuerin

En algunas excepciones la forma del femenino es distinta a la del masculino:

Kaufmann – Kauffrau, Krankenpfleger – Krankenschwester

REPASO: COMPARATIVO Y SUPERLATIVO DE LOS ADJETIVOS

40 Stunden

Inga arbeitet viel. 

41,5 Stunden

Daniel arbeitet mehr.

45 Stunden

Alexis arbeitet am meisten.

Forma básica Comparativo = forma básica + er
Superlativo = 

am + forma básica + (e)sten

wenig

lang

kurz

groß

hoch

gut

viel

weniger

länger

kürzer

größer

! höher

! besser

! mehr

am wenigsten

am längsten

am kürzesten

am größten

am höchsten

! am besten

! am meisten

Los adjetivos de una sílaba llevan a menudo una vocal modificada en el comparativo y superlativo: 

lang, länger, am längsten.

Los adjetivos acabados en -t, -d, -s, -sch y -z forman el superlativo añadiendo -esten: kurz, kürzer, am 

kürzesten.

ORACIONES CON DANN

El adverbio dann expresa el orden en el que se realizan dos acciones.

dann se utiliza para la coordinación de dos oraciones principales.

Oración principal 1 Oración principal 2

Ich muss noch eine E-Mail schreiben. Ich komme zur dir.

Oración principal Oración principal con dann

Ich muss noch eine E-Mail schreiben, dann komme ich zu dir.
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